

**Pepe Grillo**  
pepegrillocronica@gmail.com



## Constelación del conocimiento

El Premio Crónica llegó para quedarse. La Fundación creada ayer asegurará que sea un beneficio permanente, que pase a la siguiente generación que en su momento sabrá cuidarlo, pero también renovarlo.

La ceremonia de ayer fue un evento trascendente para nuestro Grupo Editorial. Una verdadera constelación del conocimiento se dio cita en el acto de creación de la Fundación. Saber adquirido a base de disciplina, talento, perseverancia, con el añadido de la generosidad que se requiere para compartirlo ante alumnos en los salones de clase y laboratorios, pero también a los ciudadanos a través de conferencias, libros y medios de comunicación.

**La mayoría de las mexicanas y mexicanos de excepción que han recibido el galardón se congregaron en torno a don Jorge Kahwagi Gastine para formalizar la creación de la Fundación que también es suya.**

La Fundación Premio Crónica será un manantial de buenas noticias.

### Sin vuelta atrás

¿El activismo desaforado de las “corcholatas reconocidas” es legal o viola las reglas de la competencia electoral?

Las autoridades electorales, el INE y el TEPJF, tiene la respuesta. Mientras la dan a conocer Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, aseguró que todo es legal y nadie ha hecho actos anticipados

de campaña.

**En contraste, el senador Ricardo Monreal recomendó que tenga mucho cuidado porque pueden salir trasquilados.**

Lo que es seguro es que el activismo continuará, ya saltaron del trampolín, o más bien los empujó su jefe político, y no hay manera regresar. Pueden hacer piruetas en el aire y dejarse ir como flechas, cada quien pondrá el grado de dificultad. Las autoridades electorales dirán la última palabra.

### Sobregiro en Morelos

El gobierno de Morelos se ha sobregirado en el gasto destinado a mejorar la imagen pública del gobernador Cuauhtémoc Blanco.

A pesar de eso, de pasarse más de 70 por ciento de lo presupuestado, según reveló la prensa local, la popularidad del ex futbolista no se recupera y está en la parte baja de la tabla con serio peligro de descenso. **Y es que si no repunta perderá el único respaldo que le queda, que es del presidente que todavía cree que puede sacar provecho político de la figura del ex ídolo deportivo.** Dicen por allá que Blanco ha recurrido a la contratación de espectaculares, de expertos en diseño de imagen, de nuevas casas productoras. De todo menos trabajar todos los días dicen en los pasillos del Palacio de Gobierno.

Pronto llegará el día de rendir cuentas.

### La disputa que viene

El senador José Narro Céspedes quiere presidir el Senado. Representa a un grupo contrario al del titular de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal.

Para conseguir el cargo Narro Céspedes busca refuerzos fuera de la Cámara Alta. Ya pidió a la Secretaría de Gobernación que intervenga y le asfalte el camino.

**No será sencillo que lo consiga. Si se hace de la presidencia habrá una tensión permanente en la fracción mayoritaria, lo que complicará toda vía más la capacidad de negociación de Morena en los últimos dos años del sexenio.**

Si se nota la mano del gobierno federal en el nombramiento, el mensaje será claro: inhibir el trabajo de Monreal será prioritario sobre los acuerdos legislativos.

